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Más Obras
Con Lammens y Simone,

Ferraresi, Sierra y
Chornobroff inauguraron el

Parque Lineal Municipal
"Terrazas de Croatto", un

gimnasio de musculación y
vestuarios en el Domínico
Alto Rendimiento. Y las

obras de la Secretaría de
Deportes y del Instituto

Municipal de Medicina en
el Deporte
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AVELLANEDA

BERAZATEGUI

Por las
empresas
Mussi firmó un convenio
con el OPDS para que el
Municipio transfiera la
facultad de expedir los
Certificados de Aptitud

Ambiental a las industrias
berazateguenses
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Mayra Mendoza y Cecilia Soler
recorrieron las obras del Eco Parque Quilmes

Comenzó en todo el país la
vacunación de personas de 12
a 17 años con factores de riesgo

Aeroclub Río de la Plata: ¿Más de veinte
disparos de FAL por dos cajones de manzana?

¿Quién es el
empresario baleado

en el Aeroclub?

Ferraresi juntó a
Cacho Alvarez,

Laborde y Sagol

El periodista Luis
Otero le pegó un
portazo a la UCR

Juntos a interna
Dos listas de Juntos de cara a las

PASO. La encabezada por
Julián Amendolaggine
y la de Dante Morini
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El semanario El Suburbano fue creado el 25 de Mayo de 2000

Observamos todo.
Informamos todo.

Kiosco
"Catedral"

Mitre y Rivadavia, Quilmes
Centro. Todas las

publicaciones y diarios

Kiosco
Armando

Alberdi y Mitre. Quilmes
(6 a 15 hs) 4618-1235

Diarios y Revistas

"GALE"
Av. 12 de Octubre esq.
A. Baranda. Quilmes

Juancho
Diarios y Revistas

Quilmes Oeste
Vte López y San Luis

Mitre y
Brandzen

Walter tiene todo lo que
necesitas: Revistas, diarios y
publicaciones. Domicilio

En Bernal-Quilmes: Lamadrid casi Vicente López.
En Berazategui: Mitre y 14, frente a la ex Municipalidad.

Diarios Cevallos
Cevallos y Rivadavia, Qs.

Tel.1563353738
Reparto a Domicilio

El Mejor Kiosko
Diarios y Revistas
Garibaldi y San Martín

Quilmes Centro

También lo podés conseguir en...

Quién es el financista que balearon
al bajar de un avión, y que denunció
que le robaron dos cajones de fruta
  Su nombre trascendió
luego de aterrizar su mo-
derna avioneta Beechcraft
en el Aeroclub Rio de la
Plata de Berazategui, y
ser recibido a balazos por
varios sujetos que porta-
ban armas de alto calibre
para robarle -según cons-
ta en la denuncia policial-
tan solo dos cajones de
fruta. Hecho que es inves-
tigado por la fiscal Silvia
Borrone, encargada de
investigar el hecho con la
UFI N°4, quien ordenó pe-
ricias que indicarían que
en el lugar se produjo un
enfrentamiento armado que incluyó 20 disparos de armas como un fusil FAL.
  Fornasieri tiene 58 años y según explica en su avatar en redes sociales se denomina "empresario" en los rubros agropecuarios, construcción y
servicios financieros. Domiciliado en Florencio Varela, registrado en los rubros de aeronavegación de la AFIP, según el Boletín Oficial conformó a
fines de los '90 una firma dedicada a la venta de frutas y verduras.
  También es parte de una SRL que en teoría opera en el negocio de viajes y el cambio de moneda. Sin embargo, el dato más curioso viene del Banco
Central. En 2020 se le impuso una "multa de $22.915.200 (pesos veintidós millones novecientos quince mil doscientos) e inhabilitación por el término
de 4 (cuatro) años", según figura en una circular del BCRA emitida a entidades financieras.
  A Fornasieri se lo vincula a una firma llamada Financiar SA que según un expediente iniciado en 2005 "firmaban pagarés al realizar operaciones
pasivas" y "mutuos de garantía hipotecaria" con una cartera de "documentos a pagar" de más de 6 millones de pesos. Para muchos, Financiar suele
cambiar cheques de proveedores de la Municipalidad de Varela.
  Fornasieri, supuestamente, firmaría pagarés "para garantizar la operación". Todo esto "sin autorización para intervenir en la oferta de demanda de
recursos", asegura el documento del BCRA que relata la sanción en contra del empresario.
  Fornasieri fue definido como "presidente" junto a otros dos socios. Y la firma fue multada por más de 76 millones de pesos.

La primer denuncia hecha en la Comisaría, habla de un "enfrentamniento armado", y que Fornasieri "se encontraba descargando cajones de frutas"
cuando "son sorprendidos por un auto vehículo marca Volkswagen modelo Siroco, de color blanco, del cual descendieron varios masculino con
diferentes armas largas efectuándoles disparos, sustrayéndole  2 cajones de frutas, dándose a la fuga".
  Asimismo contaron que "la aeronave que trasladaba al Señor Fornacieri, quien refiere poseer campos de cultivo se frutas (cítricos) en la provincia
de Entre Rios, y trajo unos cajones de frutas para su consumo. La otra persona identificada resulta ser Ricardo Bonato el cual resulta ser el cuidador
o sereno del Aeródromo. Fornacieri es el dueño del vehículo RAM y de la aeronave descriptiva. Titular y GTO presentes en el lugar analizan cámaras
municipales y privadas. Se secuestra en el lugar cargador correspondiente al calibre 9 mm., y casquillo del calibre 7,62 mm, (FAL). Fdo. Crío. Mayor
Conrado Cisneros. Jefe DDI Quilmes."

Cerveceros Vs Mates

Están las
fechas para

la Copa
Ciudad de
Quilmes

En el marco del 355° Aniversa-
rio se realizará la Copa Ciudad
de Quilmes. Encuentro que dis-
putan los primeros equipos del
QAC y Argentino de Quilmes.
  El partido de las mujeres se
realizará el lunes 16 de agosto,
a las 15, y el de hombres el mar-
tes 17, en el Estadio Centenario
"Ciudad de Quilmes".
  Ante la pandemia de coronavi-
rus, se descartó la participación
del público ya que los partidos
se disputaran bajo el estricto
protocolo dispuesto por la Aso-
ciación del Fútbol Argentino.
 "Desde el Gobierno Municipal

estamos muy orgullosos de reu-
nir a los dos clubes de fútbol
más representativos de la ciudad
y poner en agenda este evento
deportivo y cultural en el marco
del aniversario de la ciudad.
Quiero destacar la voluntad de
ambas instituciones que mostra-
ron una absoluta predisposición
en la organización de la jornada
y el compromiso de repetirlo en
los años", afirmó Mellino, que
estuvo acompañado por la direc-
tora general de Entidades Mar-
tina Bonanata, y el director de
Promoción Deportiva, Ligas y
Federaciones, Carlos Doallo.

¿Más de veinte disparos de FAL por dos cajones de manzana?
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El periodista Luis Otero pegó el portazo
con una dura carta dirigida a las
autoridades partidarias del Radicalismo
En su escrito, el ex candidato a intenden-

te de Avellaneda por Juntos, Luis Otero,
decidió dar un paso al costado y cues-
tionó en una carta duramente a las
autoridades partidarias Bonaerenses y de
Avellaneda por diferencias insuperables
para seguir militando en el partido de
Leandro Alem e Hipólito Yrigoyen. Horas
antes le había advertido a amigos y
correligionarios que se venía su desvin-
culación.
  Entre las líneas de una extensa misiva
que lleva su firma, Otero indicó que tiene diferencias esenciales·con las autoridades de la UCR de la
Provincia y algunos dirigentes locales. Para rematar que por todo ello deja la participación partidaria.
Asimismo, el periodista pidió que la misma no sea difundida públicamente "ni citada textualmente por
ningún medio".
  Allegados a Otero mencionan que fue víctima "del internismo, la rosca, y la conspiración, situaciones que
parecieran una conducta que desalientan la participación". Por lo menos así lo había expresado.
  Posteriormente narra una sucesión de hechos que hicieron, según sus palabras, dar el paso al costado, al
conocer el detrás de escena de la política, por lo menos, en la Unión Cívica Radical.

Avanzan las obras del
Complejo Socio Ambiental
Eco Parque Quilmes y fue
recorrida por Mayra y Soler

  Acompañada por la secretaria de Desarrollo Urbano y Obra Pública,
Cecilia Soler, la intendenta de Quilmes, Mayra Mendoza, supervisó
la obra de la construcción del Complejo Socio Ambiental Eco Parque
Quilmes.
  "Es un proyecto que pusimos en marcha junto al Ministerio de de
Ambiente y Desarrollo Sostenible de la Nación, nos permitirá formalizar
la actividad de recuperación, promover la separación en origen y crear
más de 300 puestos de trabajo en nuestra ciudad", explicó Mayra.
  Soler explicó que "esta obra será muy importante para los quilmeños
porque mejorará el servicio de recolección y de transferencia de
residuos, es decir que habrá muchos camiones que van a estar
operativos mucho más tiempo en nuestra ciudad y no van a tener que
estar haciendo el desplazamiento hacia el CEAMSE u otras plantas de
tratamiento. La obra del Eco Parque estará acompañada de otras obras
que estamos desarrollando en La Ribera de Quilmes que tienen que
ver con nuevas calles de pavimento, iluminación LED y nuevas redes
de agua potable para el barrio El Fortín".
  De la recorrida también participó Carlos Silva, asesor del viceministro
de Medio Ambiente de la Nación, Sergio Federovisky, quien señaló:
"Quilmes es el Municipio con el cual iniciamos la tarea, es el distrito
que tiene la mayor apertura hacia todos los temas ambientales y con el
que fue realmente muy simple el trabajo en equipo entre lo que es el
Municipio, con su intendenta Mayra Mendoza y el Ministerio de
Ambiente y Desarrollo Sostenible. Esta obra es es pionera en lo que
es la estructura del manejo de residuos en todo el AMBA, porque
Quilmes será el primer municipio que tendrá una planta de transferencia
antes de ir a llevar sus residuos al CEAMSE".
  Por un lado, Quilmes tendrá esta gran planta de transferencia, con lo
cual los camiones cola de pato van a depositar en el Eco Parque sus
residuos y los camiones roll off, que son los adecuados para el traslado
de residuos, van a hacer la gestión del traslado hasta el CEAMSE.
Esto va a incrementar en un 40% la planta de camiones disponibles.
  En tanto, el Eco Parque también será una planta de separación y
tratamiento de residuos, en los cuales todas las corrientes de deshechos
están incorporadas,
no solamente los
residuos domicilia-
rios tradicionales,
también hay neu-
máticos, recupera-
ción de cascote, de
poda, de vidrio y hay
acopio de residuos
voluminosos.

Horas
despúes del

"guasap", Luis
Otero envió

la carta
renunciatoria

a la UCR
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Quilmes

Municipales: El S.O.E.M.Quil
entrega gratis la Tarjeta d
e Crédito "Edenred"
El Sindicato de Obreros y Empleados Mu-
nicipales de Quilmes, comenzó la entrega
gratuita de Tarjetas de Crédito "Edenred"
a los afiliados Municipales de Quilmes.
Solidariamente el Sindicato que conduce
Ricardo Terrizzano contribuye de ésta
manera a defender el alicaído bolsillo de
los/as trabajadores/as que obtienen así un
nuevo beneficio, sin costo de manteni-
miento y pudiendo utilizarla en una im-
portante variedad de comercios de la zona.
Los requisitos para acceder a ésta tarjeta
son: ser afiliado/a a S.O.E.M.Quil y no tener
deudas de pago anterior.
Para informes y solicitud de la tarjeta, de
lunes a viernes de 10 a 16 horass, personal-
mente, con recibo de sueldo, en San Martin
63, Quilmes.

Litza: "Faltan legisladores
con coraje para seguir
haciendo cambios"
La vicepresidenta del Correo Oficial de la
Argentina y precandidata a diputada na-
cional del Frente de Todos bonaerense,
Mónica Litza, sostuvo en diálogo con Té-
lam Radio que "es muy importante la cons-
trucción de mayorías y acuerdos" en el
Congreso de la Nación.
La dirigente de Avellaneda afirmó que "no
se le debe quitar el foco de importancia"
que tendrán las próximas elecciones para
que el gobierno tenga un buen acom-
pañamiento.
"Hacen falta legisladores con coraje para
seguir haciendo cambios, como los que se
hicieron en este año y medio de gestión a
pesar de la pandemia. Nos pusimos a tra-
bajar porque somos un equipo y los logros
vienen siendo concretos", finalizó Litza.

Las 62 de la Región felicitó
a los candidatos del FdT
Con la firma de Rubén Luque, Secretario
General; Gustavo Sánchez, secretario Re-
laciones Institucionales; Fernando Cris-
taldo, Secretario Prensa; Sergio Centu-
rión, Secretario Políticas Universitarias;
las 62 Organizaciones Peronistas de
Quilmes, Berazategui y Florencio Varela
felicitó a los candidatos que integran las
listas del Frente de Todos.
"Queremos felicitar a los compañeros y
compañeras, que integran las listas del
Frente de Todos, a nivel nacional, provincial
y regional.
El Movimiento Obrero, como parte del Fren-
te, trabajará para triunfar en las próximas
elecciones y así hacer realidad el sueño de
la Argentina de la producción y el empleo
como bandera. Volver a ser un pueblo feliz,
como solo el peronismo unido, lo puede
lograr".

Manes en Quilmes
El precandidato a primer diputado nacional
por la UCR en la Provincia, Facundo Manes,
visita Quilmes. Manes acompañará a los
integrantes de la Lista de precandidatos que
encabeza el diputado Fernando Pérez como
primer concejal en Quilmes. Encuentro que
se realizará al mediodía en el bar del QAC,
ubicado Guido y Paz, que fue cedido por el
concejal Facundo Maisú. Antes, Manes re-
correrá el Hospital Isidoro Iriarte. Se supo
que no todos los medios fueron invitados a
la recorrida.
Obras en el Jaramillo
Tras la firma del acuerdo, la CGT Regional
con el director de Industria Gustavo Sán-
chez y el director General de Empleo Rubén
Luque, avanzan a paso firme en la puesta en
valor del Centro Municipal de Formación
Obrero Julio Jaramillo. Obras que se eje-
cutan tras el gran abandono que había en el
lugar producto del vaciamiento que se vivió
en la pasada gestión, por lo que las nuevas
autoridades y tras la firma del convenio se
especula que en las próximas semanas podrá
ser reinaugurado. En el lugar quedará en
condiciones para se puedan dar cursos de
formación que allí se brinden, como por ejem-
plo: Panadería, Tejido, Peluquería, Informá-
tica, otros. Y contará con un salón auditorio
que tendrá amplias comodidades.

Registros: Prorrogan
vencimientos 18 meses

La Municipalidad de Quilems informó
que la nueva disposición provincial
extendió por un plazo de 18 meses la
vigencia de las licencias de conducir con
fecha de venci-miento entre el 1 de enero
y el 31 de Diciembre de 2021. La medida
se da en el marco del aislamiento social,
preventivo y obligatorio a causa de la
pandemia de coronavirus.
  El periodo de extensión se computará a
partir del día de la fecha del vencimiento
de cada licencia. Esto significa que si el
vencimiento era el 12 de Julio de 2021, se
mantendrá su vigencia hasta el 6 de
enero del 2023.
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Más de 8 mil quilmeñas ingresarían al Programa Integral de Reconocimiento de Períodos de Aporte por Tareas de Cuidado

Mayra: "Esta política de inclusión previsional que
viene a reducir la brecha de desigualdad de género"
  Así lo afirmó la intendenta de Quilmes, Mayra Mendoza, tras recorrer el primero de
los operativos especiales para gestionar el ingreso al Programa Integral de Reco-
nocimiento de Períodos de Aporte por Tareas de Cuidado, impulsado por la ANSES, que
se realizó en el Polideportivo Municipal.
  "Estuvimos en Polideportivo Municipal para dar inicio a los operativos que pusimos en
marcha junto a la ANSES con el objetivo de que las mujeres quilmeñas accedan al trámite
del Programa de Reconocimiento de Tareas de Cuidado. A partir de esta iniciativa, si sos
mamá, tenés 60 años o más, y no tenés los aportes para jubilarte, podés acercarte para
comenzar el trámite. De esta forma, más de 8.000 quilmeñas podrán ser beneficiadas por
esta política de inclusión previsional que viene a reducir la brecha de desigualdad de gé-
nero", señaló Mayra.
  También participaron de la actividad la secretaria de Mujeres y Diversidades, Sofía
Tomé; el coordinador general de Desarrollo Social de Quilmes, Joaquín Desmery; y su par
de Descentralización de la Jefatura de Gabinete, Julián Bellido.
  El reconocimiento de aportes por tareas de cuidado visibiliza y repara una desigualdad
histórica y estructural en la distribución de las tareas de cuidado, reconociendo y
valorando el tiempo que las mujeres destinaron y destinan a la crianza de sus hijas e hijos.
Esta medida iguala oportunidades y genera las condiciones necesarias para que miles de
mujeres puedan acceder al derecho a jubilarse.

Operativos hasta el 13 de agosto
  Los operativos se desarrollarán hasta el 13 de agosto, de lunes a viernes, en el horario
de 8.30 a 14, en el Polideportivo Municipal (Vicente López y Lafinur). Están destinados
a mujeres con hijas y/o hijos, en edad de jubilarse (60 años o más) que no cuenten con los
años de aportes necesarios. Podrán acceder a esta medida aquellas mujeres que no
cuenten con una jubilación ya otorgada o en trámite.
  Para gestionar el trámite, hay que llevar DNI de la madre, las partidas de nacimiento de las
hijas o hijos, y en caso de tener hijos o hijas con discapacidad, presentar el Certificado de
Discapacidad (CUD) y, de ser adoptados o adoptadas, la sentencia de adopción.
  El reconocimiento de aportes por tareas de cuidado computará 1 año de aportes por hija/
o; y 2 años de aportes por hija/o adoptada/o.
  Asimismo, reconocerá de forma adicional 1 año por hija/o con discapacidad y 2 años en

caso de que haya sido beneficiaria/o de la Asignación Universal por Hija/o por al menos
12 meses. Además, se reconocerán los plazos de licencia por maternidad y de excedencia
de maternidad a las mujeres que hayan hecho uso de estos períodos al momento del
nacimiento de sus hijos o hijas. Esta medida de inclusión es compatible y, de ser necesario,
puede complementarse con las moratorias vigentes (Ley N° 24.476 y Ley N° 26.970).
  Además, el trámite se podrá realizar en las tres UDAI de ANSES del distrito: Quilmes
(Hipólito Yrigoyen 420); Bernal (Dardo Rocha esquina Ameghino) y San Francisco Solano
(calle 842 N° 2447 entre 895 y 897).
  El turno también se puede obtener en la página de ANSES https://www.anses.gob.ar/
reconocimiento-de-aportes-por-tareas-de-cuidado

Finalizaron las obras de la EP 32 de
Solano y arrancaron las clases presenciales
Funcionarios del Municipio de Quilmes acompañaron el inicio

de clases presenciales en la Escuela Primaria Nº 32 de San Fran-
cisco Solano, establecimiento educativo en el que se realizaron
trabajos de infraestructura en el marco del programa 'Escuelas a
la Obra'.
  "Es una alegría compartir este inicio de clases porque estamos
inaugurando también las mejoras que realizamos en la escuela, que
incluyen la puesta a punto de los baños existentes, la construcción
de nuevos baños para personas con discapacidad, nuevas car-
pinterías y una tarea general de pintura", detalló Cecilia Soler, se-
cretaria de Desarrollo Urbano y Obra Pública de Quilmes.
  La precandidata a primera concejala por el Frente de Todos destacó
que la Primaria Nº 32 conforma un polo educativo junto a la Primaria
Nº 53, la Secundaria Nº 26 y el Instituto Superior de Formación
Docente y Técnica Nº 83, por lo que las obras son integrales.
"Seguimos avanzando en el compromiso de gestión de nuestra Intendenta que tiene que ver con poner a punto las escuelas del distrito
y estar en obra en todos los establecimientos de la ciudad", remarcó Soler.
  También participaron de la jornada el subsecretario de Obras e Infraestructura, Sebastián García; la directora general de Educación,
Nancy Brítez; el presidente del Concejo Deliberante, Fabio Báez; y la jefa Distrital, Andrea Sanabria, entre otras autoridades educativas.
  El programa provincial 'Escuelas a la Obra' es una política que se lleva adelante junto a los municipios y a toda la comunidad educativa
para revertir el deterioro de la infraestructura escolar. Tiene como objetivo lograr que las escuelas bonaerenses sean habitables,
funcionales y seguras; tres condiciones necesarias para una escolarización plena y de calidad.

Abrieron los
Bingos con el 30%
de capacidad y
estrictos protocolos
Numerosos distritos del Conurbano, en-

tre los que estàn Avellaneda, Berazategui
y Lanús, entraron el la fase 4 de la cuaren-
tena, por lo que nuevas actividades po-
dràn abrir sus puertas. Es el caso de las
salas de bingo, uno de los rubros, junto a
la gastronomía y el turismo, los  que fue-
ron más perjudicados por la pandemia,
las que podrán trabajar  con el 30 % de su
capacidad, con estrictos controles sani-
tarios y un prtocolo de cuidados.
  Los distritos de Almirante Brown, Ave-
llaneda, Berazategui, Ezeiza, Hurlingham,
La Matanza, Lanús, La Plata, Lomas de
Zamora, Luján, Malvinas Argentinas,
Merlo, Moreno, Morón, Olavarría, Pilar,
Quilmes, San Fernando, San Martín, San
Miguel, Tres Arroyos, Tres de Febrero y
Zárate, son parte del nuevo esquema.
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Trabajos esperados por muchos vecinos

Restauran, limpian y colocarán
un sistema de vigilancia en el
Cementerio Municipal de Quilmes
 El Municipio de Quilmes sigue
adelante con los trabajos de res-
tauración, sistema de seguridad,
limpieza y puesta en valor del Ce-
menterio Municipal de Ezpeleta.
Tareas que forman parte de las
obras integrales que la Comuna
concreta en el lugar desde el ini-
cio de la gestión Mayra Mendoza.
  En esta primera etapa se realizó
la obra de restauración del muro
perimetral del cementerio sobre
la traza de la avenida Mitre, entre
Laguarda y Comandante Carbo-
nari. Allí se procedió a la
demolición y reconstrucción de los tramos del muro afectados, desde su fundación hasta la altura actual.
  En una segunda etapa, que está por finalizar, se avanza con las mejoras del Edificio Municipal de Nichos,
donde se intervinieron sus tres niveles con mejoras generales como pintura, reparaciones e incorporación
de nuevos cerramientos para mayor seguridad y limpieza, además de luminarias LED y un renovado
sistema de desagote pluvial en el subsuelo. Resta culminar la colocación y puesta en funcionamiento de un
montacargas, lo que permitirá mejorar las tareas que los empleados y empleadas municipales llevan adelante
diariamente, en lo que era un reclamo histórico de los trabajadores ya que debían subir o bajar los ataúdes
por las escaleras en los tres niveles que tiene el edificio.
  En referencia a la tercera etapa sobre el reacondicionamiento del edificio principal de acceso al Cementerio,
la cual se encuentra en proceso de adjudicación, en la planta baja que cuenta con el área de recepción, un
hall acceso, un cajero automático del Banco Provincia y las oficinas de atención al público, se incorporarán
nuevos cerramientos; se reparará la instalación eléctrica, los baños, la rampa de acceso al hall; se impermea-
bilizarán los techos de la capilla, el hall de acceso y la oficina exterior; y se llevarán adelante tareas de
pintura, entre otros. Mientras que en el primer piso de dicho lugar en donde hay oficinas administrativas,
se reparará el cielorraso, se impermeabilizará el techo, se colocará una claraboya nueva, aires acondicionados
frío- calor y se harán tareas de pintura en general.
án las condiciones laborales de los trabajadores.
Sistema de seguridad
  El Cementerio Municipal comprende un predio irregular de aproximadamente 27 hectáreas, por lo que se
determinó la instalación de un sistema de seguridad con el objetivo de resguardar las instalaciones públicas
y privadas del mismo ante hechos delictivos.
  En este marco, se colocará un Sistema de Seguridad Integral dentro del predio para abordar esta problemática
y resguardar las instalaciones, que se compone de la instalación de cámaras de seguridad y alarma.

Roberto Romero, nuevo presidente de Argentino

"El socio debe saber que
ahora hay gente que
quiere al Club de verdad"
  Apenas asumida la nueva
comisión directiva Mate
post intervención, el flaman-
te presidente, Hernán Ro-
mero, definió este momento
como "muy especial", agre-
gando que "en lo personal
estoy muy contento y emo-
cionado por lo logrado. A la
vez, estoy lleno de una her-
mosa responsabilidad. Que
me hayan elegido para estar
al frente de este cambio radical que tenemos pensado significa un
desafío enorme. Estoy seguro que vamos a hacer realidad este cambio
tan necesario. Para el Club significa, sin dudas, el dejar de penar en la
desidia, en el abandono y el olvido en la que fue puesto por las últimas
gestiones. Es el comienzo de una etapa de transparencia, dedicación
y saneamiento en el amplio sentido de la palabra".
- ¿Qué mensaje le darías en este momento al socio y al hincha Mate?
- El socio tiene que saber que ahora hay gente que quiere al Club de
verdad; que se acabó lo turbio; que somos 44 personas decentes; que
no tenemos nada que ocultar; y que nuestro firme objetivo es poner
nuevamente de pie y en marcha al Club Argentino de Quilmes. Para
esto necesitamos contar con cada uno de los socios que quieran
colaborar con nosotros. La responsabilidad es nuestra, pero al Club
lo sacaremos adelante entre todos. Los esperamos. Pensamos en un
Argentino grande para todos.

Reclaman la escolaridad de
un chico con TEA que no ha
tenido clases en un año y medio
  Benjamin Tiziano Iglesias tiene 8 años, y
a los 3 el equipo del doctor Ruggeri del área
de Neurodesarrollo del Hospital Garraham
le diagnosticó Autismo (Tea). Desde siempre
su escolaridad fue difícil,  ya que los
directivos y los docentes no están capacitados
para abordar esta condición. Sus padres
lograron la vía de excepción para que curse
nuevamente el preescolar y así tenga
continuidad de días y horas en el jardín con
su maestra,  y su "MI" (maestra integra-
dora), que obtuvieron por perseverancia para que se cumplan sus
derechos.
  El paso a la primaria fue igual de desorganizado con la escuela, el
equipo orientador, psicóloga distrital y la maestra integradora,
concurrió dos horas un día y luego quedó suspendido por la pandemia.
  Benjamín hace un año y medio que no hace ningún tipo de terapia. La
tarea de la escuela por whatsapp pero eso sólo no es suficiente para
que avance y pueda lograr su autonomía.
  Por su condición le dicen que el regreso a la presencialidad educativa
sólo se dará cuando el niño sea vacunado; y se estipulara día y hora
para que realice las actividades con su maestra integradora  y maestra
de grado;  y se contactaran los directivos con el Centro terapéutico
para abordar las actividades, terapias y contenidos.
  Sus  padres pretenden  hacer valer sus derechos de discapacidad y
los derechos que tienen los niños a tener educación, salud y seguridad
física emocional integral y protegida.
  Mientras tanto a Benjamin el sistema educativo no le da respuestas.
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Covid19: Comenzó en todo el país la vacunación de
personas de 12 a 17 años con factores de riesgo
  Tras el lanzamiento oficial por parte del Consejo Federal de Salud, se inicia en todo el
país la aplicación de dosis del laboratorio estadounidense Moderna a los grupos etarios
más jóvenes.
La vacunación contra el coronavirus a adolescentes entre 12 y 17 años con factores de
riesgo y priorizados comienza este martes formalmente en todo el país, tras el lanzamiento
oficial por parte del Consejo Federal de Salud (Cofesa), con la aplicación de dosis del
laboratorio estadounidense Moderna.

Provincia de Buenos Aires
  Un total de 100 mil jóvenes de entre 12 y 17 años, priorizados por tener factores de riesgo
frente al coronavirus, comenzarán a ser vacunados este martes en toda la provincia de
Buenos Aires, según informaron fuentes oficiales.
  El ministro de Salud bonaerense, Nicolás Kreplak, anunció que la provincia de Buenos
Aires contará con 153 vacunatorios especiales atender niños ydestacó que "más del
30%" de los chicos de entre 12 y 17 años con comorbilidades se inscribieron para recibir
la vacuna contra el coronavirus en el distrito.
  En su cuenta de Twitter, el ex ministro de Salud de la provincia y actual precandidato a
diputado nacional, Daniel Gollan, también celebró el inicio de la vacunación para
adolescentes con factores de riesgo: "Con mucha emoción, acaba de empezar la
vacunación para menores en la provincia de Buenos Aires", escribió.
  En esa línea, Gollan, quien renunció a su puesto para ir como precandidato a diputado
nacional, publicó una foto de un joven del que apuntó: "Joaquín tiene 13 años y fue el

primero en Campana. La Provincia ya envió 100 mil turnos de los 117.460 menores inscriptos
con situaciones de salud priorizadas".

Quilmes ya vacuna adolescentes con comorbilidades
El Municipio de Quilmes informa que hoy comenzó en el distrito la vacunación contra el COVID 19 para adolescentes de 12 a 17 años que presenten factores de riesgo, que

conformaron una turnera de más de mil jóvenes que presentan commorbilidades. Quilmes es una de las 24 comunas del territorio bonaerense designadas por el Gobierno Provincial
para el inicio de esta nueva etapa vacunatoria.
  En este marco, el secretario de Salud de la Comuna, doctor Jonatan Konfino, junto a la subsecretaria Técnica, Administrativa y Legal del Ministerio de Salud de la provincia de Buenos
Aires, Victoria Anadón, supervisaron el operativo que se desarrolló en la posta de vacunación que está instalada en el Parque de la Cervecería, que por el momento, es la única sede local
que vacunará a adolescentes; e hicieron hincapié en promover la preinscripción de los adolescentes, que ellos recomienden la vacuna y, de esta manera, se pueda ir incrementando con
el correr de los días la cobertura de vacunación en esa población.
  "Estamos contentísimos porque estamos dando un nuevo paso en esta campaña de vacunación contra el COVID en Quilmes. En el día de hoy estamos iniciando la vacunación en
adolescentes entre 12 y 17 años. Esto representa un nuevo avance en una campaña de vacunación histórica contra el coronavirus. Es motivo de alegría dar este paso, estamos vacunando
a 1.020 adolescentes en el Parque de la Cervecería, con la vacuna Moderna", sostuvo el funcionario quilmeño.
  Por su parte, Victoria Anadón, señaló: "La verdad es muy lindo lo que se está viviendo, como siempre muy buena la organización del vacunatorio del Parque de la Cervecería acá en
Quilmes", y destacó: "A nosotros nos resulta muy fácil trabajar con el Municipio de Quilmes, con el Secretario de Salud, con la Intendenta, por cómo entienden el acceso a la salud que
va en la misma dinámica con el de la Provincia de Buenos Aires. Por eso Quilmes fue uno de los puntos priorizados".
  En Quilmes ya recibieron el primer componente de vacuna contra el
COVID 19 más de 370.000 vecinas y vecinos, superando así las 450.000
dosis aplicadas desde el 29 de diciembre de 2020, fecha en la que se inició
el Plan Nacional de Vacunación contra el coronavirus.
  El distrito cuenta con 13 postas de vacunación distribuidas en distintas
zonas estratégicas, además de las postas itinerantes que se realizan los sá-
bados, en las que se utilizan como base diferentes instituciones barriales y
el sistema de vacunación puerta a puerta, para llegar a todos aquellos
quilmeños y quilmeñas que no se anotaron para recibir su dosis.
  Entre los jóvenes vacunados estuvo Juanita, que aseguró: "No me
dolió nada. Es más, me atendieron rebien y rebuena onda, yo siempre me
pongo nerviosa para estas cosas, pero la pasé como si nada. Podemos
estar más cerca de ver a los abuelos. De a poco vamos a la normalidad o
algo parecido", en tanto, su mamá, Flavia Gamino, dijo que "estamos
contentas, la estábamos esperando. El primer día ya la inscribí, Juanita es
alérgica y asmática, estábamos esperando este día".
  En esta línea, Silvana López, mamá de Juan, indicó: "Estamos felices.
Este es un paso más para poder salir de la pandemia. Uno tiene la necesidad
de tener una vida normal, es lo que necesitamos todos, cuidarnos, pero
sabemos que tenemos la vacuna y que ya estamos menos expuestos".
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"Berazategui Creativa" la apuesta a convertirlo en un boom de producción cultural
La Plataforma digital "Berazategui Creativa" (berazategui.gob.ar/cultura/beracreativa) ofrece a productores culturales locales la posibilidad de difundir lo que hacen, mientras

que los vecinos pueden acceder a sus obras y servicios mediante esta herramienta. El escultor Hernán Brusa se sumó recientemente a la iniciativa y relata su historia, que se podría
definir de la siguiente manera: "un hobby que se convirtió en algo mucho más grande".
  "Estudié Ingeniería Electromecánica pero desde muy chico estuve ligado al arte. Siempre fue un hobby e incluso hice algunas materias en escuelas de arte. Pero cuando me recibí de
ingeniero comencé a hacer talleres, me fui introduciendo cada vez más y encontré un nicho en lo popular: esculturas de superhéroes, de terror y personajes literarios", comentó Hernán,
rodeado de muchas de sus creaciones que se pueden encontrar también en su Instagram Hernán Brusa.
  Creada por la Secretaría de Cultura y Educación municipal, es una plataforma de difusión de artistas y productores culturales locales, donde se promocionan sus actividades artísticas,
bienes y servicios. Allí, los vecinos acceden a información sobre los productores, como por ejemplo la manera de contactarlos en caso de querer contratarlos.

Santilli con Molina: "Tenemos que
tener calma, bajar las tensiones;
el adversario es el kirchnerismo"
 En sus primeras reco-
rridas de campaña, el
precandidato a diputado
nacional, Diego Santi-
lli, visitó Quilmes junto
al ex intendente y pre-
candidato a diputado na-
cional Martiniano Moli-
na. Santilli aprovechó
para dialogar con mili-
tantes, vecinos y comer-
ciantes.

Santilli realizó una recorrida con reuniones bimodales por la situación pandémica y
aprovechó para remarcar la importancia de los problemas de los bonaerenses: "Con
trabajo, con mucha expectativa, con estar cerca, con escuchar, entender los problemas
de la gente, sentimos el afecto de la gente, y así es como queremos seguir hacia adelante
en esta elección tan importante para la provincia y el país".
  Sobre el escenario de las próximas PASO, el dirigente de Juntos sostuvo: "La gente es
la que va a decidir el 12 de septiembre. Nosotros tenemos que plantear nuestras ideas,
nuestro modelo de trabajo. Creemos que con lo que llevamos adelante con Horacio,
con Martiniano y con Graciela vamos a aportarle un futuro mejor a la provincia, un
trabajo abordando los cinco problemas centrales que nos plantean todos los vecinos".
  A su vez, el precandidato apuntó a la inseguridad: "La inseguridad está latente en toda
la Provincia, le genera a la gente angustia y temor, la paraliza. La seguridad requiere de
planificación, de inversión en tecnología, de capacitación de los hombres y mujeres de
la fuerza, y de mucha gestión para prevenir los delitos. En la Ciudad, tenemos lo mejores
índices de seguridad de los últimos 26 años, y logramos bajar todos los delitos; eso es
lo que venimos a hacer", expresó.
  En su recorrida con los candidatos de Juntos, Santilli reiteró la importancia del buen
clima en las internas partidarias: “tenemos que tener calma, bajar las tensiones. Lo
único que hacen es lastimar la primaria, nuestro verdadero adversario es el kirchnerismo”.
  Por su parte, Molina sostuvo que "es importante esto de que el vecino te sienta
cercano porque das la cara, y porque adonde están los problemas, vas con la respuesta,
en mi caso cuando fui intendente, saben que los recursos son escasos y no llegas a
resolver todo, pero es fundamental decirle la verdad a la gente, estar cerca, siendo
honestos y sinceros".
  Sobre el rol de los vecinos en la política, Molina fue contundente: "Ese método de
trabajo, de cercanía, de escucha, de llevar los problemas, de hacer un seguimiento, lo
que hablábamos hoy de todo lo que tiene que ver con la planificación, con la priorización
de nuestros recursos, porque en definitiva esos recursos no son nuestros, sino que
son de los vecinos".

Lorena Petrovich: "Mi sector no tiene
representantes en la lista de Quilmes"
Sin dudarlo, y marcando una diferen-

ciación, la senadora provincial Lorena
Petrovich aseguró que en el cierre de lista
de Juntos Quilmes, "no hay militantes de
mi sector que integren la lista presentada
en Quilmes por el exintendente Martiniano
Molina".
  "Las razones por las que decidimos como
espacio no integrar la lista local, tienen dos
conceptos básicos que es bueno que el
electorado tenga claro para evitar suspi-
cacias que no ayudan al proyecto colec-
tivo. La primera es política: entendemos
que nuestro espacio, el PRO, pata funda-
mental y fundacional de Juntos, no tiene la
representación suficiente ni consensuada.
La segunda es más profunda: no hay forma de garantizar la práctica plena de la paridad
que tanto hemos defendido desde mi estructura si las listas siguen siendo encabezadas
por hombres, hecho que expone la más simple de las matemáticas. Entendíamos que era
momento de fundar las bases reales de la paridad, y en muchas conversaciones públicas
previas, aparecía ese compromiso."
  "Trabajamos por un proyecto local que garantice el sostenimiento de nuestros valores
centrales en los próximos dos años, y sea sustento del trabajo por volver a gobernar el
Quilmes que tenemos que recuperar. Estamos convencidos que esto no se logra dentro
de un coto cerrado de dirigentes que sabemos valiosos, pero no infalibles.  Seguiremos
aportando aun con más fuerzas para que la comunidad de Quilmes, la provincia de
Buenos Aires de la mano de Diego Santilli y la Nación toda, regresen a la senda de la
educación, el trabajo, las libertades y la transparencia."

Nuevo presidente en el Pejerrey Club
  Recientemente se llevaron a cabo las elecciones en el Pejerrey  Club de Quilmes, ya
las nuevas autoridades se preparan para asumir el club de cara a la próxima temporada
veraniega. Victor Arrigoni , como presidente, y Diego Arsenián, como vice, conducirán
la institución en el próximo período.
  "Si bien aún no hemos asumido, cosa que haremos a la brevedad, estamos en condiciones
de asegurar que pondremos en marcha una institución de cara a los socios y a toda la
comunidad", indicó  Arrigoni .
  El nuevo presidente comentó que hoy en día la institución tiene unos 1000 socios, "es
por ello que además pensa-mos recuperar a todos aquellos que por causas de la pandemia,
y la situacion económica que atraviesa el país, dejaron de pagar sus cuotas y se alejaron
del Club";  asimismo Arrigoni señaló que llevarán adelante un plan social para intentar
recuperar esa masa societaria que se atrasó, "revisando y acomodando la deuda de cada
socio, fomentando planes de pagos y facilitar su reingreso con muchos beneficios".
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Elogio de Ernesto Sanz a Maxi
Abad: "Veo a la UCR Bonaerense
revitalizada, con una motivación
que no había visto antes"

Ernesto Sanz, ex senador nacional por la UCR y uno de los fundadores
de Cambiemos, habló de la interna en la Provincia de Buenos Aires
donde el neurocirujano Facundo Manes por la UCR enfrentará al
dirigente del PRO, Diego Santilli.
  Asimismo, Sanz no dejó pasar la oportunidad y tuvo palabras de
elogio para con el joven dirigente radical y flamante presidente de la
UCR Provincia, Maxi Abad, además uno de los artífices del aterrizaje
de Manes en la política. "Encuentro a una UCR revitalizada. Es una
fibra íntima porque yo soy un hombre del radicalismo de adentro, fui
dos veces presidente del comité nacional.  Estoy viendo al radicalismo
de la Provincia de Buenos Aires con un entusiasmo, con una motivación
y una movilidad, una dinámica, confieso que yo no lo había visto",
señaló, destacando la figura del nuevo titular del partido.
  En declaraciones radiales, Sanz afirmó que "me entusiasma mucho la
candidatura de Manes. No solamente como hombre del radicalismo
que es donde Facundo abreva y de alguna manera nos representa en
esta primaria. Me entusiasma como hombre de la democracia porque
me parece que la democracia en la Argentina, hoy en este momento tan
particular, en este presente tan particular, después de todas las cosas
que han pasado y pasan, necesita aire fresco, necesita aportes que
vengan desde el mundo privado, desde la sociedad civil, necesita
regenerar liderazgos, necesita, nuevas caras. Pero no solamente nuevas
caras o nuevos nombres, necesita nuevas ideas".
  A continuación, Sanz explicó que "Manes no es una persona que
haya decidido ahora, este año, y que no tenga ningún tipo de vinculo
con la política. Fue en sus años jóvenes un militante de la juventud
radical, después se fue muchos años al exterior. Ahí es donde hizo
toda su especialización y adquirió gran parte de su prestigio. Después
cuando volvió a la Argentina también hubieron un par de antecedentes
en los que pudo haber ingresado en la política".
  En ese contexto, recordó que "Manes siempre privilegió mucho sus
responsabilidades en el ámbito neurocientífico, hasta que el año pasado,
cuando se incorpora su hermano Gastón a la campaña con Maxi Abad,
Facundo empieza a acompañarlo a su hermano por todos lados y ahí
se da cuenta de potencial político que tiene el radicalismo".
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Se celebra la reapertura del Teatro de Casa de Arte Doña Rosa
 Casa de arte Doña Rosa celebra la reapertura de su espacio con una gran variedad de propuestas de teatro, música y artes plásticas.
La Casa ofrece una vuelta al teatro segura a través de nuevas disposiciones sanitarias que se han tomado especialmente para el cuidado del público y artistas. La capacidad de la sala

se reduce en principio al 50%, con ingresos y egresos escalonados y todas las medidas necesarias requeridas durante la pandemia.
  El viernes 6, sábado 7 y domingo 8 de agosto a las 20 hs llega ALGO DE AYER, un espectáculo de danza y música dirigido por el destacado coreógrafo quilmeño Gastón Jaime.  -
LO QUE SE VIENE: El viernes 13 a las 20 horas llega un tributo al famoso cantautor Ricardo Arjona de la mano de Ale Brumer, ése fin de semana regresa "El viejo criado", una obra de
Roberto "Tito" Cossa con puesta y Dirección de Carlos Romero que se dará el sábado 14 y 28, y el domingo 15 y 29 a las 20 horas. Además, el 20, 21 y 22 a las 20 horas se presenta "El
príncipe azul" una obra interpretada y dirigida por Eduardo Soto y Fabián Scialabba, y el viernes 27 a las 20 hs llega un concierto homenaje a Astor Piazzolla en el centenario de su
nacimiento de la mano de Paula Castignola y CCL Trío.
INAUGURA "QUILMES FOTOMEMORIA": La exposición ofrece en su mayoría fotografías antiguas que  provienen de la colección de Alcibíades Rodríguez, cedida gentilmente por
su hijo Lolo y la del periódico Enfoques, material conservado por Alfredo San José, cuya colección incluye negativos de los fotógrafos Carlos Scott, Marcos Carballo y el propio San
José que incursionaran como reporteros gráficos. También la colección cuenta con los negativos y originales cedidos por los fotógrafos quilmeños, Rodolfo Malaver, Enzo Babbicola,
Italo Nonna, Benigno Imberti, Ramón Hoyos y fotografías de autores amateurs compartidas gentilmente por sus familias.
Desde el viernes 6 de agosto -  horarios de visita: de miércoles a viernes de 16:30 a 18:30, sábados de 16:30 a 21 horas -  domingos de 19 a 21 horas.
NUEVOS HORARIOS DE BOLETERIA: Les recordamos que la capacidad de la sala se ve limitada al 50% y por tal motivo recomendamos reservar con anticipación al 115229-2231
(teléfono o whattsap) o dirigirse a Colón 279, Quilmes. Los horarios de atención en boletería son de miércoles a sábado de 16:30 a 18:30 horas - domingos de 18 a 19 horas.
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Mediodía en el mejor aire libre de
la mejor esquina de la zona sur

La produce una pyme local que comanda Franco Delfino y su familia
La apuesta de un empresario quilmeño que relanzó la Bidú Cola, la
gaseosa argentina que se le animó a Coca Cola antes que Manaos
  Varias décadas antes que Manaos, una gaseosa nacional intentó darle batalla al
gigante mundial Coca-Cola a través de una intensa inversión publicitaria y una gran
presencia en kioscos. Si bien dio pelea durante algunos años, desde los 40 hasta
mediados de los 70, la Bidú Cola salió del mercado poco a poco. Sin embargo, en abril
pasado, una pyme nacional decidió traerla de regreso y apelar al golpe nostálgico.
  Los ideólogos de la gaseosa fueron los hermanos Monti (Genesio, Abramo, Battista,
Antonio y Francesco). Ellos habían llegado a Luján, provincia de Buenos Aires, desde
Lombardía y con los ahorros que tenían abrieron una fábrica de bebidas en 1888. Una
década más tarde Unión Italiana Hermanos Monti, como se llamaba la sociedad, firmó
el primer contrato de distribución de cerveza Quilmes. Pero los fratelli tenían los ojos
puestos en el éxito de Coca-Cola a nivel internacional.
  Algunos de los cinco ya habían emprendido el regreso a Italia, pero los que se quedaron
empezaron a experimentar para elaborar su propia versión de la gaseosa. Usaron agua
con gas, hierbas, cítricos y endulzantes hasta que en 1940 lanzaron la Bidú. Pronto la
bebida se volvió popular con su botella verde y su gran presencia en los medios
tradicionales. No dudaba en hacer referencia a su competidor en sus publicidades, su
nombre formaba parte de un conocido programa radial de preguntas y respuestas (‘Bidú a todo o nada') y lentamente la marca
ganó su lugar en kioscos y bares.
  Pero los Monti se desprendieron de Bidú en 1950 cuando comenzó a fabricarla The Orange Crush Co, que distribuía la
reconocida gaseosa sabor naranja en la región. El nieto de uno de los fundadores luego llegó a ser primer ministro italiano en
2011: Mario Monti. Actualmente la empresa familiar continua en pie bajo el nombre Casa Monti, y es distribuidora oficial de
Cervecería y Maltería Quilmes en Luján.
  A nivel publicitario se destacó por sus slogans y frases. "Bidú, la bebida argentina que refresca y deleita" es uno de los más
recordados, así como también los anuncios ideados por Juan Carlos Colombres, más conocido como ‘Landrú', quien creó a un
personaje de tupido bigote que decía "Y como dijo Landrú...tome Bidú" en la revista Tía Vicenta. A su vez, en los carteles
promocionaba su ‘yapa', que era su botella de 350cc a diferencia de las demás que tenían entre 300 y 320cc.
  Si bien la marca logró expandirse por el país y a nivel internacional - llegó a Ecuador, Uruguay, Perú y Venezuela -, no pudo con
el músculo distribuidor de Coca-Cola. Primero desapareció de Buenos Aires y luego del interior. Crush dejó de envasarla en los
1963 y a mediados de los 70 ya no se conseguía. La estocada final fue la compra de Crush por parte de Coca-Cola en 1998 - se
quedó con el portfolio de bebidas de Cadbury por US$ 1850 millones.

Franco Delfino, un quilmeño que no se cansa de apostar
  A  más de cuatro décadas de su extinción, una pyme nacional la revivió. En abril pasado, Bebidas Mass que dirige el empresaario
pyme Franco Delfino, y que cuenta con una planta en el Parque Industrial de Quilmes donde elaboran agua, soda y fernet cola,
anunció su relanzamiento en formato botella y sabor limón, naranja y cola. "Bidú es un pasado compartido, un recuerdo
colectivo, una razón más para invitarnos a no bajar los brazos", indica en su web oficial.

El empresario quilmeño Franco Delfino,
ideólogo del renacido furor de la Bidú Cola
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• CLINICA PRIVADA DEL NIÑO Y LA FAMILIA •

La empresa Enel X instaló un cargador de
vehículos eléctricos en el Ministerio de Justicia
  En el X inauguró una colonina de carga para vehículos eléctricos en la puerta del edificio
del Ministerio de Justicia y Derechos Humanos provincial, en La Plata. Es el primer equipo
instalado en un edificio público del país, gracias a un acuerdo suscripto con las autoridades
provinciales. Este hito es parte del trabajo que la empresa y el Ministerio vienen realizando
en conjunto y que incluyó la iluminación con equipos led de Enel X en tres Unidades
Penitenciarias de la Provincia: Lomas de Zamora y Florencio Varela.
  "Estamos trabajando muy fuerte en la Provincia tanto en iluminación como en
infraestructura de carga de última generación para ir hacia un modelo de ciudad inteligente.
Este nuevo paso que logramos en conjunto con el Ministerio nos permite avanzar en ese
rumbo, con foco en la eficiencia energética y en el cuidado del medio ambiente. Resaltamos
la importancia de haber instalado el primer cargador en un edificio público del país",
remarcó Juan Erize, responsable de Enel X. Por el Ministerio estuvo presente Santiago
Avila, de la Dirección de Asuntos Jurídicos.
  Este nuevo punto de carga se suma a la red que la empresa viene desarrollando en toda
el área de concesión, y que incluye otros cinco puestos en diferentes estaciones de servi-
cio y otros tres en edificios de Enel Argentina.
  En relación a las luminarias Enel X instaló este año equipos de alta potencia en la zona
exterior de la Unidad Penitenciaria 42 y también en la 23, ambas en Florencio Varela, y en la
UP 40 de Lomas de Zamora. El objetivo es mejorar las condiciones de iluminación y con-
tribuir a la eficiencia en su consumo de energía. Esta acción forma parte de un proyecto

consiste en proveer, instalar y adecuar la red externa de iluminación de seis cárceles.
  Enel X es la línea de negocios global de Enel dedicada al desarrollo de productos
innovadores y soluciones digitales en sectores donde la energía está mostrando el mayor
potencial de transformación: ciudades, hogares, industrias y movilidad eléctrica, con más
de 180.000 puntos de carga de vehículos eléctricos públicos y privados disponibles en
todo el mundo.

Ciclo "Acortando Distancias"
MILITANDO LA CULTURA DE
LA MUSICA con Diego Boris

Diego Boris es músico y pre-
sidente del INAMU (Instituto de
la Musica).
  El evento será el 5 de Agosto a
las 16.30 horas, Por Zoom para
poder participar te invitamos a
completar el formulario:

https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSffL4_Hdc8AbpAYPbb74W3R1vr4jyUHSJH3kPL1tRU_hj-r2w/
viewform?usp=sf_link
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